

Résumé de la table ronde « gestion de la charge »

C'est Cédric Carnal de l'OFEN qui a lancé cette table ronde sur le thème de la gestion de la charge. Les possibilités d'agir sur le processus de recharge dans le but de ménager le réseau et d'utiliser l'énergie disponible le plus intelligemment possible ont été débattues. Les participant·e·s ont convenu que la gestion de la tarification est un levier envisageable à moyen terme. Il ne s'agit pas seulement de mettre en place un contrôle technique, mais aussi d'incitations tarifaires. En outre, des ajustements réglementaires sont nécessaires pour encourager à l'autoconsommation.